



© Halling Modelle

130 Jahre elektrische Straßenbahn in Plauen

Halling präsentiert Kleinserie des Tw 21 der Straßenbahn Plauen anlässlich des Jubiläums.

Die Anfänge der Straßenbahn Plauen gehen auf den Mai 1893 zurück, als zwischen der Allgemeinen Elektrizitäts-Gesellschaft (AEG) und der Stadt Plauen der Vertrag zum Bau einer elektrischen Straßenbahn geschlossen wurde. Bereits am 28. Mai 1895 wurde der Betrieb jedoch an die "Sächsische Straßenbahn-Gesellschaft (SSG)" übergeben, heute betreibt die Plauer Straßenbahn GmbH sechs Linien.

Der Tw 21 von MAN Nürnberg stammt aus den ersten Tagen der Plauer Straßenbahn, versah unglücklicherweise 60 Jahre seinen Dienst im Personenverkehr, und ist bis heute als historisches Triebfahrzeug bei der Plauer Straßenbahn im Einsatz. Anlässlich der 130 Jahre elektrische Straßenbahn in Plauen widmet Halling dem Veteranen nun das neue Modell. Auf Basis der beliebten Oldtimer von Halling Modelle wird es in einer einmaligen Kleinserie gefertigt und als hochwertiges Standmodell mit feinen Metall-Zurüstteilen, klassisch motorisiert oder als Sondermodell mit Glockenanker-Motor und NEM651-Schnittstelle ausgeliefert.